

Copa de España de Carreras por Montaña pasada por agua en Petrer

06/03/2022



Salida de la prueba Open de 16 kilómetros | J.C.

La primera prueba de la Copa de España de Carreras por Montaña se ha realizado esta mañana en Xorret de Catí. **Cerca de 500 inscritos** han participado en esta prueba que por primera vez ha sido puntuable para la Copa de España. El Centro Excursionista Eldense ha sido el encargado, con la colaboración de la Federación Española de Montaña y Escalada, de organizar esta carrera que se ha visto afectada por la lluvia y el frío.

El director técnico de la carrera, **Pedro Ángel Navarro**, ha explicado que "ha sido un **éxito en cuanto a los inscritos, pero debido al tiempo, no hay apenas público**. Pero bueno, la montaña es así, es caprichosa y no se puede hacer nada". Además, las actividades que estaban previstas además de las carreras, debido a la

lluvia, no se han podido realizar.



Entre las categorías había una destinada a personas con ceguera | J.C.

Las categorías que se han disputado en esta carrera de la Copa de España han sido la de **cadetes** de ocho kilómetros, **juveniles** de 14 kilómetros, **junior** de 16 kilómetros, una prueba para **personas con ceguera** de también 16 kilómetros y, por último, la categoría **senior** de 33 kilómetros.